

L'ONU demande 571 millions de dollars pour aider les Palestiniens



ONU, 10 mars, (RHC-PL).-L'ONU a demandé à la Communauté internationale 571 millions de dollars pour l'aide humanitaire aux territoires palestiniens occupés par Israël. La plupart de ces ressources seraient destinées à la Bande de Gaza.

Le coordonnateur de l'aide humanitaire de l'ONU dans les territoires palestiniens occupés, Robert Piper, a indiqué qu'il faut 400 millions de dollars pour aider la population de la Bande de Gaza, où l'agression d'Israël en 2014 a fait de grands dommages, plus de 2100 morts et un demi million de déplacés en 51 jours de bombardements.

Il s'agit d'un financement pour 206 projets visant à aider les Palestiniens, qui se trouvent sous l'occupation d'Israël, malgré la clameur mondiale en faveur d'une issue du conflit.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/86829-lonu-demande-571-millions-de-dollars-pour-aider-les-palestiniens>



Radio Habana Cuba